

El vacío del conocimiento

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 22, 2021](#)

La conciencia espiritual es como una escalera de conciencia. La gente entiende más a medida que sube más alto, y menos a medida que va más bajo.

Con el paso de los años se ha vuelto extremadamente difícil unir el extremo superior de la escalera con el extremo inferior, incluso en este foro.

¿No lo entiendes? Pasa cinco años de meditación constante, desarrolla tu mente y sal a la calle en un intento de "explicar" las cosas a la "persona común".

Esto es idéntico a cómo alguien que realmente está trabajando con, digamos, el elemento fuego, en un nivel superior de adaptación, entiende lo que es realmente el elemento Fuego. Pero la persona que no ha alcanzado tal nivel, ve todo el conocimiento como vacío: Nihilum Ex Nihilum.

El estado nihilista de conciencia es una etapa en la que la recepción de información es muy baja. En este caso, el practicante también cree que su problema es la falta de más información, en lugar del tamaño de sus propias orejas. Esto se basa en la falacia asumida de que otros individuos son la razón del estado interno de uno de ex nihilum.

Esto hace que mucha gente exija cada vez más conocimiento, algo así como una persona deprimida requiere cada vez más estímulo para la dopamina, pero principalmente su problema es su depresión y no la falta de

dopamina per se o el estímulo, sino más bien una falta interna de función sobre la situación.

También se vuelve estructuralmente imposible explicar asuntos específicos porque la escalera es bastante larga. De hecho, para cuando uno ha explicado algo que puede contener cientos de quilates de sabiduría, puede que ni siquiera sea recibido, porque no hay oído.

El nivel de absorción de conocimiento que uno tiene, no es confiable solo para la información externa, sino también para la información interna. Todas las líneas escritas en este tema no significarán nada para aquellos que no hayan caminado kilómetros para entenderlas, y sonarán muy fuerte para aquellos que están mirando más allá de la colina.

Cuando tenía alrededor de 5 años, estaba creciendo con mi madre leyéndome los mitos de la "Titanomaquia" y los mitos olímpicos. No tenía ningún sentido para mí, pero fue divertido.

Hoy, el mismo mito leído me hace preguntarme cómo es posible que algo con un conocimiento tan profundo pueda existir en este mundo. La respuesta obvia para mí ahora es que porque los Dioses son poderosos.

De hecho, la exposición a la misma información es solo parcial. El otro extremo importante es el receptor, es decir, el oyente. Vivimos en una era en la que la capacidad de escuchar es muy baja y, por lo tanto, la transmisión de información solo puede ser igualmente baja.

El significado de JoS es ayudarte a salir de este bucle de existencia inferior. Pero esto no sucede, en contraste con las afirmaciones, solo con la meditación. Se requiere una reconsideración práctica del yo y una apertura

a la realidad. He tratado de acelerar esto con la esperanza de que en el futuro haya un mejor nivel de escucha.

Mucha gente también parece haberse quejado antes de que los Dioses no se comunican. He descubierto que esto es un error en mi propia vida y, la mayoría de las veces, los oyentes están en el lado equivocado de las cosas y no los Dioses.

¿Cuánta sabiduría has pasado por alto sin entenderla y cuánta más lo harás? Pero la buena noticia es que tenemos todo el tiempo que necesitamos.